

Moragues dice que no se reducen la cosechas

REDACCIÓN

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Júcar, Juan José Moragues, dijo ayer en Alcoy que el Júcar tiene un caudal mínimo ecológico, algo que «estaba previsto desde febrero». También manifestó, durante una visita a Alcoy, que hasta ahora «no ha habido restricciones de agua» y recordó que hay «una sequía importante», pero no que no ha contribuido a menguar las cosechas.

Servicios

-  Enviar esta página
-  Imprimir esta página
-  Atención al lector

[Anterior](#)[Volver](#)[Siguiete](#)

Por otro lado, el Foro Solidario por el Agua y el Medio Ambiente defendió ayer en su manifiesto de constitución en Valencia los trasvases de agua desde cuencas excedentarias hacia cuencas deficitarias como elemento principal en las actuaciones de redistribución de los recursos hídricos y como «herramienta fundamental para paliar las carencias más acuciantes» de la Comunidad Valenciana. Esta organización, que agrupa unos 150 jóvenes de las provincias de Valencia, Alicante y Castellón, denunció que la cuestión de los recursos hídricos está «politizada». Aseguraron que debe tratarse «desde un punto de vista objetivo y técnico» y que se debe recurrir a «las personas que realmente saben de esto» a «profesionales consolidados y no manipular».

**CAM**Caja de Ahorros
del Mediterráneo